
 

 

第 1回名寄市上下水道事業経営審議会 主な質疑・意見等 

 

○報告１ 経営状況について 

 

問＞風連浄水場を改修したという説明だが、当分名寄からの送水と風連浄水場を併用するというこ

とか、それとも完全に名寄からの送水に移行してしまうのか。 

 

答＞名寄からの送水は風連浄水場の配水池に一度水を入れる。風連浄水場から各地域に給水するた

めのポンプ施設等を今回改修している。風連の地下水を利用した給水はいずれ取りやめ、全量名寄

の浄水場から水を送る。 

 

 

問＞名寄から送水するのはいつぐらいか 

 

答＞送水管が完成したため実質給水は可能であるが、風連地区の水道管はしばらく洗浄作業をして

いないため、今後２年間で洗浄を行い、サンルダムの通水時期と合わせ平成 31年には名寄の水を風

連に送れる予定。 

 

 

（別紙 1） 


